

2022年2月18日

トヨタモビリティパーツ株式会社 京都支社

新型コロナウイルス感染症の弊社での感染者発生（4例目）と対応について

平素は、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、弊社京都支社久御山本部勤務の販売店担当室従業員1名の新型コロナウイルス感染が確認されましたので、弊社の状況及び対応についてお知らせいたします。

当該従業員の同居家族が2月18日（火）にPCR検査の陽性判定を受けました。当該従業員は発熱等の症状がありませんでしたが、医療機関にて抗原検査を実施した結果、同日2月18日（金）に陽性と判定されました。現在は保健所・医療機関の指示に従い療養中です。

なお、当該従業員は、同居家族が濃厚接触者扱いとなった2月16日（水）以降、感染拡大リスク低減のため出社させておらず、お客様や取引業者様及び弊社従業員との接触はございません。

今回の件では、お客様・関係者の皆様のみならず地域の皆様にも多大なるご心配をお掛けする事となり、心より深くお詫び申し上げます。今後もお客様と従業員の安全を最優先に考え、社内外への感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上